

# *Une chaîne espagnole de Foodservice sera la première à construire une usine dans la Zone Spéciale du Mariel*

---



La Havane, 22 avril (RHC).- La multinationale espagnole de foodservice, « Hotelsa Alimentación » sera la première entreprise étrangère à construire une usine dans la Zone Spéciale de Développement du Mariel, au Nord-ouest de La Havane.

Une note du site Web de cette entité spécialisée dans la fabrication et la distribution de produits alimentaires pour l'hôtellerie, indique que Cuba vient d'émettre l'autorisation pour constituer une filiale à 100% capital étranger dans le but d'élaborer des aliments et des boissons et de fabriquer, monter et assembler des distributeurs automatiques.

Bien que le secteur du tourisme soit le premier récepteur des produits et des services d' Hotelsa Foodservice, l'investissement impliquera aussi un élan notable à la fabrication de pulpes, de concentrés de fruits, de café, de sucre, de mélasses, de farines, de produits distillés, d'alcools, entre autres.

Ce seront des travailleurs cubains qui assumeront la direction, l'administration et les tâches productives ainsi que celles liées aux fonctions commerciales de promotion et à la vente.

Cette installation moderne qui occupera une surface de 5 000 mètres carrés dans la zone agroalimentaire du Mariel, aura un laboratoire de contrôle de la qualité et d'investissements et développement qui adaptera les matières premières nationales à l'éventail de produits et de processus de cette entreprise espagnole.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/53566-une-chaine-espagnole-de-foodservice-sera-la-premiere-a-construire-une-usine-dans-la-zone-speciale-du-mariel>



**Radio Habana Cuba**